

El INE se encargará de todo, dice

CSP acusa acciones de la Corte contra la Judicial



REFORMA AL PJ
PROCESO DE ELECCIÓN

Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum señaló que son irregulares las maniobras que realizó la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para entorpecer la elección judicial; manifestó que el proceso sigue y que de ahora en adelante el Instituto Nacional Electoral (INE) se encargará de todo.

“Es muy irregular porque la Corte abre el proceso como dice la Constitución y después lo cierra frente a un amparo del propio Poder Judicial. ¡Ah! Que por cierto, ayer me lo comentaron, es el mismo juez. A ver si me pasan la tarjetita, el mismo juez que presenta el amparo es el que resuelve, ¿no es así?”, dijo.

Agregó: “Si una asociación, un juez a nombre de una asociación, presenta el amparo y como juez lo resuelve, o bueno, da la suspensión, en un proceso completamente irregular”.

LA PRESIDENTA cuestiona la disminución de candidatos seleccionados para la insaculación; asegura que el comité del Legislativo ya tiene la lista de los aspirantes al proceso de elección

